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II -.5JZ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. GesetzgebungspcFiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. J. Bauer, Parnigoni, Kuba 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Franz Josefs-Bahn 

Oie weitere Stärkung des öffentlichen Verkehrs ist sowohl aus ökologischen 
als auch ökonomischen Überlegungen eine zwingende Notwendigkeit. Dies gilt 
ganz besonders für unsere Nachbarstaaten des ehemaligen kommunistischen 
Einflußbereiches. Durch diesen Ausbau kann für die Ostregion jene negative 
Entwicklung des Straßentransits, die wir in Westösterreich erleben, vermie
den werden. 

Oie unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage 

1. Welche Ausbauvorhaben betreffend öffentlichen Verkehr sind in den näch
sten beiden Jahren in der Ostregion, insbesondere in Richtung der Nach
barstaaten vorgesehen? 

2. Welche Mittel sind für diese Ausbauvorhabenvorgesehen? 

3. Welcher Zeitplan besteht hinsichtlich Ausbau der Nord-West-Bahn und der 
Franz Josefs-Bahn (Ausbau vorhaben und Elektrifizierung)? 

4. Ist in Hinblick auf die politischen Veränderungen in unseren Nachbar
staaten und die zunehmende wirtschaftliche Bedeutung dieser Regionen 
geplant, diese Verbindungsstrecke Wien-Prag-Berlin als Hochleistungs
strecke auszubauen? 

5. Welche Neubewertung wird in Hinblick auf die notwendige Stärkung des 
öffentlichen Verkehrs für die Nebenbahnen insbesondere für Niederöster~ 
reich vorgenommen? 
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